

PLEASE

CAPITALS!



BITTE

BLOCKSCHRIFT!

I herewith request

**AMERICAN EXPRESS**

Hiermit bitte ich

to arrange for me the hotel reservation indicated below with ( X ):

69 HEIDELBERG 1  
FRIEDRICH-EBERT-ALLEE 16

für mich die unten mit (X) bezeichnete Hotelreservierung vorzunehmen:

HEICON Membership Nr.....HEICON Mitgliedschaft Nr.  
 Family Name .....Familiennamen  
 Mr./Mrs./Miss:.....Herr/ Frau/ Frä.  
 First Name(s):.....Vorname(n)  
 Street & Nr.:.....Straße und Nr.  
 City, State .....Stadt, Land und  
 & ZIP Code :.....Postleitzahl  
 Arrival on:.....Ankunftstag  
 Departure on:.....Abreisetag

Signature                      Unterschrift

.....

HEIDELBERG HOTELS:	Single/Einzel	Double /Doppel	Extra X Bath/Bad
Europäischer Hof	34.00-38.00	62.00-68.00	19.00-34.00
Goldene Rose	23.00	42.00	3.50- 5.00
Ritter	26.40	26.40	7.60
Schwarzes Schiff	18.00	35.00	7.50
Neckar	31.00	44.00	9.00
Bayrischer Hof	28.00	49.00	6.50
Eden	27.30	48.00	10.00-18.00
Schrieder	27.00	54.00	10.50
Roter Hahn	20.00-23.00	35.00-39.00	6.00- 8.00
Garni	17.00	34.00	10.50
Diana	21.50	38.00	6.00 -8.50

All prices are given in Deutsche Mark. Above hotel-rates are medium values, a light fluctuation is possible. Rates for three-bedded rooms and apartments upon request. P.t.o.....

Alle Preise sind in Deutsche Mark. Obige Hotelpreise sind Durchschnittspreise, leichte Schwankungen sind möglich. Preise für Dreibettzimmer und Apartements auf Anfrage: Bitte wenden.



The list on the opposite side offers a selection of Heidelberg Hotels. The rates shown in the list include bed, continental breakfast, services and taxes.

Please indicate the Hotel and type of room (double or single, with or without bath) and mail the completed form to:

AMERICAN EXPRESS - 69 HEIDELBERG 1 - Friedrich Ebert Anlage 16

for confirmation.

If we are not able to reserve rooms at the rate requested, rooms at the next available rate will be substituted.

You are kindly requested to send us a check with 50% advance payment of the prospective amount of your reservation together with this order form. Thank you.

For any special wishes you may have, just fill out the next space.

If you cannot - on behalf of currency restrictions - transmit your money to us in any form, you may pay to the following addresses and send us a receipt of your payment:

AMERICAN EXPRESS INTERNATIONAL :

Banking Corporation

6 Haymarket

L O N D O N, S.W. 1 England

\*\*\*\*\*

AMERICAN EXPRESS INTERNATIONAL :

Banking Corporation

11 Rue Scribe

P A R I S 9, France.

\*\*\*\*\*

England:

France :

Die umseitige Liste bietet Ihnen eine Auswahl Heidelberger Hotels an. Die Preise verstehen sich einschließlich Bett, Frühstück, Bedienung und Steuern.

Bitte kreuzen Sie das gewünschte Hotel und die Zimmerart (Doppel, Einzel, mit oder ohne Bad) an und senden Sie das ausgefüllte Formular an:

zur Bestätigung.

Sollte ein Hotel bereits ausverkauft sein, so werden wir die preislich nächsthöhere Kategorie reservieren müssen.

Wir bitten Sie höflichst, uns eine Anzahlung von circa 50% des errechneten Betrages, als Kautions, zusammen mit diesem Formular überweisen zu wollen. Danke.

Sollten Sie Sonderwünsche haben, tragen Sie sie bitte nachfolgend ein.

Falls es Ihnen nicht möglich ist - z.B. wegen Devisen-Einschränkung - Ihr Geld direkt zu schicken, können Sie es an folgende Adressen zahlen und uns die Quittung schicken: